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幹 事 加藤 博 ・藤曲 敬広 直前会長 勝又 隆吉 B 副会長 小野田 政弘

My Photo Corner
私は誰でしょう？

「 包丁一本さらしに

巻いて .........」の唄が
流行る少し前です。

今日より明日、

今年より来年と

明るい時代が見え

て来た頃です

※ 10月の剣道着の私は、綾野憲夫ワイズでした

HAPPY BIRTHDAY
11月 27日 小野田 政弘 君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY
17日 藤曲 敬淑 さん

21日 綾野 裕子 さん

WEDDING ANNIVERSARY
25日 井堀節男・てる代 ご夫妻

28日 勝又隆吉 ・洋 子 ご夫妻

29日 山際正道・智 子 ご夫妻
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第 5 回 役員会報告

書 記 宝田昌孝

2017 年 11 月 3 日(金) 熱海 YMCA センター
勝又会長挨拶：合同例会には大勢の参加者に来て頂
き、有り難うございました。反省点もあろうかと思い
ますが､ 11 月はクラブ行事も多々ありますので宜し
くお願い致します。
議 題

1 、学童野球の件：小山グランドで 12日(日) ５チーム
の参加、開会式８時３０分 優勝盾・準優勝盾・参加賞
ボール１１ダース準備 決勝戦 19 日(日）予定

2 、クラブアワードの件：クリスマス例会 20日(水）に
て表彰の為、集計を近々行う。前期委員長 鈴木健之
君 副委員長 江馬一君 委員 中田稔君

☆委員会報告
プログラム： 例会プログラムの通り。

ドライバー： 12月2日(土）三島クラブ４０周年記念例会
現在参加者 7名予定・登録費 8,000円

会報・広報： 11月14日（火）ブリテン校正、発送準備。
委員長より提案有り､丹那トンネルの軌
跡を会報に連載したいとの事。

親 睦：今月よりクリスマス例会に向けて準備を
し意義ある例会にしたいとの事。
委員会開催 11月 24日(金）19時 30分～。

CS・TOF ：ふれあいウォーキングの実施時期は、尚検
討する。

YMCA･ASF･EMC･会則：特に無し。

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：古切手の収集1月末日まで。
その他
1 、山際正道君退会届提出で12月を以て退会・・承認
２、会長より次期会長候補選出の為、選考委員会を近々
開催.会長 勝又隆吉君,幹事 加藤博君、藤曲敬宏 君

出席者； 勝又,藤間,小野田,宝田,陣内,綾野,加藤,菅谷
高橋(敏） (９名）

今後のイベント情報

◎ 12 月 YMCA センターの大掃除
◎ 12月 4日(月)「福祉ふれあい作品展」１３：００開場式
◎ 12月 15日(金) 「第 15回熱海市市民安全大会
◎ 12月 20日(水) クリスマス家族会(例会)

2017年12月 例会担当予告
例 会 日 12 月 20日(水）会 場 ＫＫＲホテル熱海

受 付 増田 忠二君 陣内 康策君
司 会 加藤 博君 開会の祈り 山際 正道君
ワイズの信条小野田政弘君 食前の祈り 鈴木 規雄君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報・広報委員:綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男

今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
国際会長主題 “Respct Y'ｓ Movement”

“ Let Us Walk in the Light - Together ” 狭い門から入りなさい。 『ワイズ運動を尊重しよう』
『ともに、光の中に歩もう』 滅びに通じる門は広く、その道も広々として 富士山部部長主題
東日本区理事主題 そこから入る者が多い。 『生き活き仲良し富士山倶楽部』

『広げよう ワイズの 仲間』 マタｲ伝 第 7章 19節 “ Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”
“ Extension Membership＆ Conservation !”

クラブ会長主題 『謙虚に学び 謙虚に奉仕』“Modest Learn Modest servis”

２０１７年10月合同例会報告

会長 勝又 隆吉
漸く秋らしい気候になりました。 10 月の合同例会
は、熱海クラブとの合同例会です。 10 月 25 日、熱海
KKR ホテルで開催された。総勢 58 名の出席、ホスト
クラブはグローリークラブです。
司会は高橋敏雄 y's 、定刻 6時半開始。
恒例により、両クラブ会長の挨拶、続いて、栗本理

事より活動状況の報告等あり、特に会員増強の件を強
調されておりました。
会食に入り、藤曲ｙ’ｓの乾杯で暫しの歓談後、卓話に
入る。熱海温泉誌の誕生秘話と題して桝田豊美さんの
お話を聞く。熱海温泉のことでもあるし、皆も真剣に
聞きました。
卓話後は恒例のスマイルに入る。特に熱海クラブの

スマイルは大変楽しい時間です。山田修二 y's の軽妙
な話と綿密なネタ集めはさすがと感心します。
毎年 2回開催される合同例会は、誠に有意義であり

友好を深める絶好の機会だと思いますし、楽しみでも
あります。最後に山田修二 y's より「グローリーは少
し元気がないね」と
の話を頂き、「頑張れ
よ」とも励まされま
した。私達グローリ
ークラブも厳しいク
ラブ運営を余儀なく
されておりますが、
もう少し頑張りたい
と思いますので宜し
くお願い致します。

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 KKRホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3
熱海YMCAセンタ－☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2017年11月例会プログラム

日 時 11月 22日(水) 18：30～21：00

会 場 熱海ＹＭＣＡセンター

受 付 加藤 博 君 中田 稔 君

司 会 綾野 憲夫 君

開会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 藤井銀次郎

君ワイズソング 全 員

ワイズの信条 宝田 昌孝 君

会長挨拶・ゲスト・ビジター紹介 会 長 勝又 隆吉 君

書記報告 書 記 宝田 昌孝 君

委員会報告 担当委員会

食前の祈り 勝又 隆吉 君

会食

会員卓話 高橋 四郎 君

スマイル 親睦委員会

出席・スマイル・Y基金報告 担当委員会

閉会の言葉 鈴木 健之 君

閉会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

10月合同 例 会 実 績
在籍者 20名 (内セニア会員 3名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 13名 ゲスト 1 名 スマイル 15,000円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 1 名 ビジター 41名 スマイル累計 87,830 円 月 13,000 円
出席率 76 % メネット 2名 YMCA基金 3,603円 累 計 57,000 円
月修正出席率 % 出席者合計 57名 YMCA基金累計 16,464円 総 計 円

熱海クラブ 山崎会長



例会写真集

←厳かに聖句朗読をす
る藤間 y's

乾杯の音頭を取る
藤曲 y's →

← 10 月誕生月
の皆さん

←グローリーのた
めに花を添えて
いただいた左
藤曲、右藤井
メネット

卓話者枡田
豊美さん→

← 結婚記念
日祝いの面々

謝辞を述べら
れる藤井夫妻
アツアツぶりに
カメラが震えま
した

「熱海温泉誌」拾い読み

会報広報委員会
10 月例会の卓話「熱海温泉誌誕生秘話」に触発され

て思い切って本を購入しました。各方面から出版に至

るまでの苦労話が聞こえて来ましたので少しでも当

事者の方々のお気持ちが分かればと思ったのです。

本の中味はかなり専門的な研究から平易な読み物的な

内容まで幅があり、通史ではないので関心のある項目ご

とに飛ばし読みができました。

その中でコレはと思ったものを 2.3 紹介いたします。
ブリテンの本年 7月号において川越の東日本区大会を前
に、熱海の温泉が江戸どころか川越まで売られていた史

実を武州銀行が調べていた事をご紹介しました。

今回の温泉誌の資料編の中に「玉久運送店湯樽出荷

帳」が紹介されていて、明治 20年代には樽詰めにした
温泉を船便で横須賀、川越、小田原、浜松まで運んで

いたと記されている。これで湯樽の売り手と買い手の

両方が確認でされたことになり、楽しい発見である。

その 2 として、歌川広重浮世絵「豆州熱海湯治湯之
図」がポーランドの国立博物館で所蔵されていること

が分かり、その絵が提供された。これは熱海にとって

大発見であり大変喜ばしいことと思います。

ところで皆さん、歌川広重とは誰の事でしょう？

日本人のほとんどのは「広重」には心当たりはあるが、

歌川となると自信がないのではないでしょうか。実は

安藤広重＝歌川広重なのです。歌川というのは流派の

名前なのですがこれまでは本名の安藤と雅号の広重

をつなげて使っていたのです。この混用に対して平成

27 年に文部省の教科書指導で歌川広重に統一される
ことになった結果なのです。

最後にこ

んな不条

理に気づ

かされま

した。

温泉誌の

中に温泉

の効能に

ついて解

説されて

いる部分があるのですが、熱海市民を対象にした健康

診断を分析した結果なのです。確かに温泉は血圧の降

圧効果やコレステロール値の低下に役立っているこ

とは数値が物語っているようです。しかし、市民の健

康指数は平均寿命や平均自立期間などのお達者度は

県内最低レベルなのです。

温泉のおひざ元の熱海市民がこのような健康度合

で温泉の効能をうたい文句に観光客や移住者を増や

そうとしなけれはならない不条理は何が原因なのか

もっと真剣に考えなければいけないと思います。

第２２回学童野球大会

会報広報委員会
熱海市スポーツ際学童野球大会第２２回グローリー

ワイズメンズクラブカップ杯争奪学童野球の開会式

が５チームの参加のもと開催されました。

今回の出場チームは多賀ジュニアクラブ、熱海少年

野球クラブ、熱海ラビットジュニア、伊豆山ジュニヤ

イーグルス、網代ジュニアファイターズです。

１２日日曜日朝８時半にグランドに着くともう既に

本日対戦の熱海少年野球クラブと多賀ジュニアクラ

ブが練習をしていました。

整然と並んだ靴と荷物に、驚かされました。

前回優勝チームの多賀ジュニアチームの物でした。

グランドでの練習は、シートノックと連係プレイの練

習でした。我がクラブの富士山部部長加藤博ワイズも

始球式の投球練習を真剣に始めていました。８時４５分

になり開会式の勝又会長の元気でやさしい挨拶に選

手、関係者、父母の方々の暖かい拍手が送られた。

両チームの挨拶の後、始球式が加藤博ワイズにより無

事行われ試合開始です。

“みそぎの滝神社と
下松田町内会について”

平成 29年 11月 9日
会報広報委員 井堀節男

山門鳥居脇に建立された由来碑によれば、昔

源頼朝公は治承四年（２８０年）以仁王発せられた

平家討滅の令旨をうけ同年八月十七日伊豆の国の

国代（代官）山木兼隆を討って韮山で挙兵しまし

た。 八月二十五日挙兵三百予騎をもって相模之国

石橋山に於いて対峙したる平家の大庭景観の軍勢

三千騎に敗れて真鶴岬より船で安房之国へ逃れま

した。

その後、房総 3 カ国を平定して、同年十月鎌倉の
源氏再興の礎を築いたことは史実に明らかです。

当 みそぎの滝神社は頼朝公が暫くして旗揚げす

るまでの間伊豆の国蛭ヶ小島の配所より仏門に参

ずるため再々訪れていた日金山や伊豆山への往復

の際、偶々渓流にかかる清らか滝を見られ禊ぎをを

したる後傍らの草むらを褥にまどろみみられたと

ころ滝中に白蛇の顕現するを夢みられ、これこそ

平氏を討ち源氏を再興

せよとの吉兆を感じさ

られ武運を祈願して一

詞を奉じられたと伝え

られております。

下松田町内会でも市

に法人として認められ

昭和 37 年以来奉賛会
を発足させ会員より、

四千円（昭和 18 年）
の浄財を募り五月に催行される例大祭はもとより

毎年暮れの清掃奉仕活動、青年会の協力に感謝し、

行われていることも申し添えます。

試合は最初の得点は熱海少年野球クラブでしたが

結果は、１０対１で多賀ジュニアクラブが勝利しまし

た。決勝戦は 11 月 19 日(日)午後 2 時の予定です皆様
の応援宜しくお願い致します。

出席者：勝又、宝田、加藤、藤井、陣内､小野田の６名


